

ABSTRAK

Junedi Junior Martabe Hutasoit, NIM. 3103122029. Tahun 2014. Judul Skripsi: *Dampol Tongosan* Pada Masyarakat Batak Toba di Desa Sigumpar Kecamatan Lintongnihuta Kabupaten Humbang Hasundutan. Skripsi ini terdiri dari 5 bab dan 66 halaman, 6 daftar tabel, dan 10 daftar gambar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: proses pengobatan atau penyembuhan penyakit dengan menggunakan *dampol tongosan* sebagai pengobatan alternative, untuk mengetahui obat dan bahan yang dipergunakan dalam proses penyembuhan penyakit dengan menggunakan pengobatan tradisional *dampol tongosan*. Dan untuk mengetahui pandangan atau respon masyarakat terhadap keberadaan pengobatan alternatif atau tradisional *dampol tongosan*. Untuk mengetahui dampak positif maupun negatif penggunaan pengobatan alternatif atau tradisional *dampol tongosan* di Desa Sigumpar Kecamatan Lintongnihuta Kabupaten Humbang Hasundutan.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif mengenai dampak pengobatan alternatif *Dampol Tongosan* Pada Masyarakat Batak Toba di Desa Sigumpar Kecamatan Lintongnihuta Kabupaten Humbang Hasundutan.

Pengobatan tradisional Batak Toba merupakan pengobatan yang menggunakan tumbuh-tumbuhan yang mengandung khasiat sebagai obat bagi masyarakat. *Dampol tongosan* merupakan salah satu jenis pengobatan tradisional yang sampai saat ini masih dipercayai masyarakat untuk mengatasi atau menyembuhkan penyakit yang berhubungan dengan masalah tulang. Yang dimana sistem pengobatannya bisa dilakukan dari jarak yang berjauhan. Bahan ramuan yang digunakan *pandampol* untuk mengobati pasien dengan menggunakan *dampol tongosan* seperti burung Siburuk, sarang burung Siburuk, daun sirih, *andulpak*, santan kelapa, kamput. Alat-alat yang digunakan yaitu pelepah pisang, perban, kapas. Cara pembuatan minyak urut adalah burung Siburuk dan sarang burung Siburuk dimasak dengan menggunakan air secukupnya, dimasak hingga mendidih hingga menghasilkan minyak.

Kata kunci : *Dampol tongosan* – pengobatan tradisional Batak Toba